

# AWNI

## Polsek Cimaragas Mendukung Partisipatif Pada Pemilihan Serentak Kepala Daerah Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Cidolog, Kabupaten Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.AWNI.OR.ID](http://CIAMIS.AWNI.OR.ID)

Jul 20, 2024 - 19:10



CIAMIS ~ Untuk mendukung terlaksananya Pilkada serentak tahun 2024 Polsek Cimaragas hadir pada acara Launching Kampung Pengawasan Partisipatif Pada

Pemilihan Serentak Kepala Daerah Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Cidolog, Kabupaten Ciamis. Kegiatan tersebut dimulai dari jam 13.00 WIB s.d selesai, bertempat di Balai Sawala Dusun Sukamantri Desa Sukasari, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Ciamis, Sabtu (20/07/2014). Kegiatan Launching Kampung Pengawasan Partisipatif Pada Pemilihan Serentak Kepala Daerah Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Cidolog, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dipimpin oleh Sdr. Andang Herdiana, S.Pd.I, Ketua Panwaslu Kecamatan Cidolog, dan dihadiri oleh berbagai tokoh serta masyarakat setempat. Adapun Tokoh yang hadir pada acara launching tersebut Camat Kecamatan Cidolog Diwakili oleh Sekmat Kecamatan Cidolog, Sdri. Erni Patonah, Kepala Desa Sukasari Sdr. Sahli Heryana, Anggota Bawaslu Kabupaten Ciamis Sdri. Pani Dwi Riantini, Kapolsek Cimaragas Diwakili oleh Aiptu Heru Cahyono, Danramil 1314 Cimaragas Diwakili oleh Babinsa Serka Heri Wibowo, Ketua Panwaslu Kecamatan Cidolog Sdr. Andang Herdiana, S.Pd.I, Ketua PPK Kecamatan Cidolog\*\*: Sdr. Eep S. Muharom, S.Pdi, Anggota Panwaslu Kecamatan Cidolog, Ketua PPS se-Desa Sukasari, PKD se-Kecamatan Cidolog, Kepala Dusun se-Desa Sukasari, Perwakilan tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda serta Tamu undangan lainnya Kegiatan Launching Kampung Pengawasan Partisipatif Pada Pemilihan Serentak Kepala Daerah Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Cidolog diawali dengan Menyanyikan Lagu Indonesia Raya, Menyanyikan Mars Pemilu, Sambutan serta Sosialisasi dari Bawaslu Kecamatan Cidolog, Doa dan Penutup Anggota Polsek Cimaragas menghadiri kegiatan ini dengan tujuan untuk mendukung inisiatif pengawasan partisipatif, menunjukkan komitmen dalam mendukung pengawasan partisipatif guna memastikan pemilihan serentak kepala daerah berjalan dengan aman, tertib, dan transparan. Kehadiran aparat keamanan bertujuan untuk menjaga situasi tetap kondusif selama kegiatan berlangsung, serta memberikan rasa aman kepada seluruh peserta dan undangan yang hadir, selain itu juga Keterlibatan Polsek dalam kegiatan ini bertujuan untuk mempererat sinergi antara pihak kepolisian dengan masyarakat serta instansi terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cidolog. Selama kegiatan berlangsung dari awal sampai dengan selesai, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang baik dalam memastikan pemilihan serentak kepala daerah tahun 2024 di Kecamatan Cidolog dapat terlaksana dengan lebih baik dan berkualitas melalui partisipasi aktif dari masyarakat. Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,